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II - 514 D der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 
... -

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

A n fra 9 e 

der Abg. Dr.Gugerbauer, Dillersberger, Motter, Haupt 

an den Bundesminister für Umwelt, Jugend und Familie 

betreffend Umweltauflagen für die Papierindustrie 

Die Ertragslage der österreichischen Papierindustrie hat sich 

in letzter Zeit deutlich verbessert. Außerdem erhielten 

zahlreiche Papier-und Zellulosehersteller in den vergangenen 

Jahren namhafte Mittel aus dem Umweltfonds, dem Wasser

wirtschaftsfonds und anderen Förderungsquellen zur Durch

führung umweltrelevanter Investitionen. 

Trotzdem läßt die Luft- und Gewässergüte im Umfeld vieler 

Papierfabriken noch sehr zu wünschen übrig. 

In diesem Zusammenhang richten die unterzeichneten Ab

geordneten an die Frau Bundesminister für Umwelt, Jugend und 

Familie die nachstehende 

A n fra 9 e 

1. Welche konkreten Auflagen wurden im Zusammenhang mit den 

Förderungszusagen an die Papier- und Zellstoffindustrie im 

einzelnen erteilt? 

2. Wie erfolgt die Überprüfung, ob die erteil ten Um

weltauflagen auch eingehalten werden? 

3. Werden Sie die verbesserte wirtschaftliche Lage der 

österreichischen Papier- und Zellstoffindustrie dazu 

nützen, die raschere Einhai tung der erteil ten Um

weltauflagen zu urgieren? 

4. Welche Sanktionen haben Sie bisher gegen "schwarze Schafe" 

gesetzt{ 
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